

24 DE NOVIEMBRE | 2021

Alumnos de Liceo San Esteban reciben certificación en soldadura manual

Capacitación impulsada por la empresa Colbún, con el apoyo de Inacap, permitirá a los estudiantes contar con nuevas herramientas para su desarrollo profesional.

Tras un año marcado por la pandemia de COVID-19, 20 alumnos del Liceo San Esteban pudieron obtener su certificación en el curso de soldadura manual, a partir de una iniciativa impulsada conjuntamente por dicho establecimiento educacional; la empresa Colbún, a través de su Complejo Hidroeléctrico Aconcagua; e Inacap.

Este taller, que se enmarca en el programa de educación Colbún y que ya lleva su décimo tercera versión en el liceo, buscó complementar el currículum escolar de los estudiantes, con el fin de que salgan con una mayor preparación hacia el mercado laboral.

"Estamos muy contentos como liceo de poder trabajar con estos niños y darles más herramientas para que puedan enfrentarse a un futuro laboral que es bastante complicado. Es por eso que estamos felices", señaló Mayerling Sanguinetti, directora del Liceo San Esteban.

Además, la directora del establecimiento destacó la alianza para la realización de este curso. "Ya hace 13 años que se está trabajando con la empresa y esperamos seguir trabajando por muchos años más para dar apoyo a otros estudiantes que también les interese seguir perfeccionándose", cerró.

Por su parte, el alcalde de San Esteban, Christian Ortega, destacó el trabajo conjunto dirigido a contribuir en el perfeccionamiento de los alumnos de la zona. "Estamos contentos con la licenciatura que tuvimos en el curso de soldadura con nuestros alumnos del Liceo de San Esteban. Quiero agradecer a Inacap y Colbún por su trabajo y compromiso con nosotros, así que principalmente manifestar nuestra alegría como comunidad educativa por esta capacitación a nuestros jóvenes".

Finalmente, Gonzalo Palacios, jefe de Asuntos Públicos y Comunicaciones Externas Zona Norte de Colbún, señaló que "estamos muy contentos de poder haber llegado a la certificación de estos jóvenes del Liceo San Esteban. Muy contentos porque, por un lado, ratifica una alianza que lleva más de 10 años entre el Liceo San Esteban, Inacap y Colbún, entregando herramientas a estos jóvenes para complementar su formación escolar; y, por otro lado, pese a las dificultades de la pandemia, logramos condensar el curso para que los mismos contenidos

y horas pedagógicas las pudiéramos concentrar y así los alumnos pudieran recibir esta capacitación en un menor tiempo, pero con las mismas condiciones habituales”.

Cabe destacar que el programa de educación Colbún en el Liceo San Esteban ya suma más de 400 estudiantes beneficiados a lo largo de sus 13 versiones.

Para más información

Lukas Puga
Corpo Comunicaciones
Fono: (569) 79791510
Email: lukas@corpo.cl

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa de origen chileno dedicada a la generación de energía eléctrica. Cuenta con 26 centrales de generación en Chile y una en Perú, a través de las cuales posee una capacidad instalada total de 3.884 MW distribuidos en distintos tipos de tecnologías de generación. La empresa posee además 941 kilómetros de líneas de transmisión y ella trabajan en total poco más de 1.000 personas.



@colbunenergia